

表郷中学校だより

令和3年 6月15日(火)

ポるラ

第21号 発行者・文責 校長 菊池 篤志

【県南中体連水泳大会、選手壮行会**】**

6月14日(月)、全校朝会の際に、県南中体連水泳大会の選手壮行会を実施しました。 4名の選手が、6月16日にスィンピア矢祭で開催される大会に出場することになります。自分



の力を信じ、自己記録更新に向けて力を尽くしてほし いと思います。

【出場選手】

選手名は、保護者配付のものには記載されています。

表彰の伝達

同じく、全校朝会の際に、県南中体連総合大会と今井杯ソフトテニス大会の表彰を受けた生徒の伝達式を実施しました。総合大会で優勝したバレーボール部、入賞した卓球部、今井杯で入賞したソフトテニス部の皆さんが登壇し、大会の感想や今後の目標等について話し

ました。皆さんしっかり発表していて、さすが大会で活躍した皆さんだと思いました。県中体連大会に出場する皆さんは、今後の練習に更に力を入れて磨きをかけ、大会では力を十分に発揮できるよう入念な準備をしてほしいと思います。



地域ボランティア

ボランティアネットワーク滝田さんのお話

同じく、全校朝会の際に、表郷ボランティアネットワークの**滝田国男さん**から、6月26日の

ボランティア活動に関するお話がありました。毎年、実施している活動で、セブンイレブン前・駐在所前・番沢駅前の花壇の整備について、是非お願いしたいとのことでした。表郷中学校の奉仕作業の日であり、今年は学校での作業は保護者だけとなりましたので、生徒の皆さんには、時間があれば是非参加していただきたいと思います。冬には、ビャッコイ沼の清掃もあると聞いています。地域の一員として地域に貢献することは大切なことです。多くの参加をお願いしたいと思います。



不審者対応訓練

6月11日、教職員で、不審者に対応する訓練を受けました。講師は、白河警察署表郷駐在所の岡山和彦様にお願いしました。「さすまた」や「折りたたみイス」を使った訓練を行い、侵入者に対してどう対処し、生徒たちの安全をどう確保するかということについての講習を行いました。

ちょうど20年前の6月8日に、大阪府の池田小学校に侵入した犯人が、8名の子どもの命を奪い、多くの教職員・児童を傷つけました。この事件は、学校関係者のみならず全国の人人に衝撃を与え、その後、学校の安全対策・防犯対策について見直され、対策強化に取り組むようになってきたのです。

最近、不審者情報が多くなってきており、いつどういう状況で不審者に遭遇するかわかりません。学校としての万全の対策は必要な事ですが、生徒一人一人が「自分の命は自分で守る」という意識を高めていくことが重要であると考えます。今後の学校の指導の中で、子どもたちに指導していきますが、御家庭でも話題にしていただければ幸いです。





ICT研修会

6月10日(木)、今後、生徒にタブレットの使い方を指導していくため、まず、先生方の研修会を実施しています。先生方は、現在、それぞれ一人一台PCを操作していますが、生徒にタブレットを持たせ、授業に取り入れていく際には、別の作業が必要になってきます。十分に研修して、生徒たちが戸惑わないよう準備をしていこうと思います。

生徒のタブレットにいついては、一台一台の設定がまだまだ終了していない状況ですので、もう少し待たなければなりません。御理解のほど、どうぞ、よろしくお願いいたします。



- ∅ ※ このようにして、先生方は、生徒の命を守るための訓練をしたり、 Θ